



Estilo

SEMANARIO DEL FALANGISMO VALLESANO
DIRECTOR: C. COLOMER MARQUÉS

AÑO II

GRANOLLERS, 14 SEPTIEMBRE DE 1941

NÚM. 51



TEATRO ANEXO
a la F. E. T. y de las J. O. N. S.



Hoy, domingo, 14 de Septiembre

A las 12 de la mañana

Magno Festival Artístico - Literario

organizado por la Jefatura local del S. E. U. y que se desarrollará de acuerdo con el siguiente programa:

- 1.º El Cuadro de Danzas de la S. F. del Frente de Juventudes, interpretará un Minué de Beethoven y Voces de Primavera, de Strauss. Escenificación de la poesía El Hada Azul, que será recitada por la camarada Purificación Selva.
- 2.º Fallos de los Concursos Literarios y de Arte por los secretarios de los respectivos jurados; lectura, por los autores, de las obras literarias premiadas y reparto de premios.
- 3.º C. Colomer Marqués, Jefe comarcal del S. E. U. y Director del semanario «Estilo», cerrará el acto con una breve disertación sobre el tema: *Misión del intelectual*.

A este festival asistirán las Autoridades y Jerarquías del Movimiento de la localidad.

ENTRADA LIBRE

NOTA. — Será prohibida la entrada a todo menor de 14 años que no vaya acompañado de sus familiares o personas adultas.

SALON TEATRO COLISEUM

Jueves, 18 Septiembre

Organizado por el HOGAR DEL SOLDADO del Grupo de Sanidad Militar del Cuerpo de Ejército de Urgel



Noche, a las 9'30

y en HOMENAJE AL HOSPITAL-ASILO de nuestra ciudad, se celebrará un

GRAN FESTIVAL ARTÍSTICO

1.º Representación por el cuadro escénico del HOGAR DEL SOLDADO, con la colaboración de varios elementos de la compañía LA FARÁNDULA de «Educación y Descanso» de nuestra ciudad, de la comedia en 3 actos de S. y J. Alvarez Quintero,

EL GENIO ALEGRE

2.º Recital de poesías por el rapsoda Juan Clotet Cadefau.

3.º El Cuadro de Danzas de la S. F. del Frente de Juventudes interpretará selectas danzas de su escogido repertorio.

Amenizarán el espectáculo las orquestinas Do-Mi-Sol e Iberia, dirigidas por el maestro José M.ª Ruera.

Las invitaciones podrán recogerse en el Teatro Coliseum, hoy, domingo, de 11 a 1 de la mañana, el miércoles de 7 a 9 de la noche y el día de la función desde las 6 de la tarde.

Auxilio Social • Justificación de un régimen

La obra de «Auxilio Social» por sí sola, prescindiendo de las demás instituciones y reformas sociales que la Falange ha creado y que igualan y aún superan a la citada obra benéfica, es suficiente para justificar y dar sentido al régimen y gobierno del Nuevo Estado.



Efectivamente: «Auxilio Social» ha realizado durante la guerra y ahora, ante los difíciles momentos de escasez que nuestra Patria está atravesando, una tarea cuya necesidad y eficacia son incalculables.

Por otra parte, la labor de dicha Institución no responde a ningún afán egoísta ni se ha usado jamás con miras a una propaganda política, sino que «Auxilio Social» es fruto del imperativo de justicia distributiva que alienta en el pecho de todos los buenos falangistas.

Pero ¿por qué hablar si los hechos dicen mucho más que las palabras? Aquí está el magnífico acto que el pasado domingo tuvo lugar — la Primera Comunión de ochenta y seis niños asistidos en los comedores de nuestra ciudad — el cual, como realidad concreta y tangible, supera todo lo que hayamos dicho o podamos decir.

Acto magnífico que encierra un doble significado: religioso y cívico.

La naturaleza religiosa de tal acto es bien patente, siendo un motivo más para el mentis rotundo de las voces farisaicas que saben de oro extranjero y que se dedican a propalar supuestas tirantezas entre la Iglesia y la Falange.

Cívico, por cuanto en España ya no se hace la caridad con calderilla y ropas usadas, sino que se ha dado a la beneficencia la categoría de justicia a la que es imposible burlar con teatralidades y gestos aparatosos.

Gracias a la F. E. T. y de las J. O. N. S. celebraron la Primera Comunión en nuestra ciudad ochenta y seis niños españoles de clase humilde, con formación religiosa adecuada y con traje y equipos nuevos, al igual que los hijos de los privilegiados del dinero.

Y es que ésa es una de las irrenunciables aspiraciones que la Falange entraña: menos ricos y ningún español pobre.

Noble ambición imposible de conseguir mientras duren las anormalidades presentes, pero que cueste lo que cueste hemos de lograr en un futuro no lejano.

De todos modos, aquí queda la acertada labor de «Auxilio Social» y entre ella esos actos de Primera Comunión que anualmente se celebran en nuestra ciudad, que si poca cosa es, sí que representa un claro exponente de la justicia social que la F. E. T. y de las J. O. N. S. ansía y realizará.

Justicia social que, al lograr la unión y el amor entre todos los hombres y tierras de España, dará a nuestra Patria la potencia necesaria para poder marchar, sin renuncias ni claudicaciones, por los caminos de grandeza que todos deseamos.